

# Piden no parrillar al aire libre ni usar máquinas que tiren chispas

Debido al alto riesgo de incendios forestales, autoridades hicieron un llamado a la ciudadanía a tomar resguardos.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

En medio de la ola de calor que afecta a la Región del Biobío y por la serie de incendios forestales y de pastizales que se registran en la zona, autoridades hicieron varias recomendaciones a la ciudadanía para reducir los riesgos de posibles siniestros.

Dentro de las medidas se solicitó a la población no realizar asados al aire libre ni tampoco faenas que puedan generar chispas, por el peligro que puede generar en un entorno rodeado de vegetación o maleza.

El delegado presidencial (s) del Biobío, Humberto Toro, sostuvo que "nuestro llamado es a la comunidad a que colaboren, evitando generar fuegos. Entendemos que estos incendios, a veces, están relacionados a personas que lo hacen con mala intención y otros con negligencia, como hacer una fogata, soldaduras o un asado".

Agregó que "les pedimos que actividades de ese tipo se hagan en lugares cerrados o al interior de sus viviendas, ya que se



EL LLAMADO DE LOS ORGANISMOS PÚBLICOS ES EVITAR LA REALIZACIÓN DE FAENAS QUE PUEDAN GENERAR CHISPAS Y LUEGO INCENDIOS.

han provocado incendios por situaciones familiares coloquiales y no queremos que eso ocurra".

En esa misma línea, la seremi (s) de Agricultura, Fabiola Lara, complementó que "ante las altas temperaturas de estos días, el llamado es a no realizar asados al aire libre, ni usar herramientas que puedan provocar incendios. Hay que estar atentos a las con-

diciones climáticas y también limpiar los techos y canaletas de ramas, hojas o cualquier elemento combustible. El pasto, arbusto y árboles deben estar separados por tres metros de la edificación".

Desde el Gobierno valoraron que según reportes estadísticos en relación al año pasado hay un 16% menos de incendios en el Biobío, registrándose tam-

bién 56% menos de hectáreas consumidas.

#### ALERTA ROJA

Del peligro para la comunidad por las altas temperaturas, el director regional de Senapred, Alejandro Sandoval, indicó que "hay un calor extremo para la región junto a una alerta temprana preventiva con alto riesgo de incendios forestales. Pode-

mos llegar incluso a 36 grados en algunos lugares y le pedimos a la ciudadanía que se cuide y evite exponerse en las horas de mayor radiación solar, hidratarse y usar ropa cómoda. Esto va especialmente a grupos de alto riesgo, como adultos mayores y niños pequeños".

Por su parte, el director regional de Conaf, Esteban Krause, precisó que

“Hay un calor extremo en la región junto a una alerta temprana preventiva con alto riesgo de incendios forestales”.

Alejandro Sandoval, director regional de Senapred

"estamos trabajando coordinadamente con los municipios y el sector privado. Tenemos 42 brigadas más 11 equipos aéreos disponibles para poder enfrentar la situación de esta semana. Llevábamos varios meses combatiendo para controlar incendios forestales y que no se convirtieran en tragedias".

Detalló que "ha bajado la cantidad de incendios y también las hectáreas afectadas. Sin embargo no hay que bajar la guardia y es importante que la comunidad pueda ayudar en la prevención. Cada foco se puede transformar en una desgracia, entonces el llamado es particularmente a personas en zonas rurales".